



MÁS ALLÁ DE LOS PREMIOS

El carnaval solanero demuestra que no necesita repartir dinero para seguir siendo grande

Diego 'Ré' en el día del pregón inaugural. Abajo, imagen de la actuación del colegio La Moheda en el mismo acto.

AURELIO MAROTO

Está claro que “a nadie amarga un dulce”, pero también que “sarna con gusto no pica”. Valgan ambos dichos populares como aplicación al resultado del Carnaval 2013 en La Solana. Es decir, si hay premios en metálico, bienvenidos sean, pero si no los hay, también vale.

En efecto, el carnaval solanero de-

mostró que va mucho más allá de las dotaciones monetarias en los concursos oficiales. Los mismos peñistas pidieron a Festejos eliminar todos los premios, sin excepción, aunque manteniendo los concursos de siempre. Naturalmente, el Ayuntamiento vio el cielo abierto porque no tenía un duro para repartir. No sería real decir que la participación ha sido exactamente la misma, sobre todo en el desfile de carrozas, pero tampoco

que la ausencia de premios ha restado ambiente a nuestro carnaval. Ni mucho menos. Todos los concursos salieron adelante y los solaneros se echaron a la calle, disfras incluido, para dejar claro que en La Solana sigue habiendo un carnaval muy grande.

El pregón de La Moheda y el “pleno” de Diego Ré

El pistoletazo de salida oficial lo dio el CEIP La Moheda, que el viernes 8 de febrero pronunció el pregón inaugural en la Caseta Municipal con una parodia de payasos, murga incluida. El popular Diego Palacios “Ré” fue elegido Carnalero y montó un peculiar pleno municipal sobre el escenario.

Las murgas y “los cuernos”

El domingo día 10 llegaron las murgas, muy tradicionales en La Solana. Por la mañana hubo tres murgas en el concurso infantil, con triunfo final para Los futbolistas del Santo con su tema “Fuera de juego”. Y en una tarde fría y algo desapacible se celebró el concurso absoluto. Seis murgas salieron para competir, con victoria para Los Futuros Camareros con “Los últimos en enterarse”, una letra y coreografía completa que hablaba sobre las infidelidades en La Solana, un tema con mucho morbo que ha sido muy comentado.

Un buen desfile de carrozas

El lunes le tocó el turno al gran desfile de carrozas. Aunque no había premios, se congregaron 37 grupos. Los membrillatos de Adictos a la Cama ganaron en la categoría reina con “La guarrera real”. En la categoría C se impusieron “Las muñecas” de La Solana Baila. En grupos de tres a nueve personas ga-

